

2012

Las actividades de promoción a la lectura incluyeron la lectura de cuentos infantiles, talleres, obsequios de libros y charlas con autores.



Celebra UANL Día Internacional del Libro

La Universidad Autónoma de Nuevo León celebró el Día Internacional de Libro con diversas actividades de promoción de la lectura. En la Casa Universitaria del Libro se efectuó la Primera Cumbre Estatal de Niños Lectores con la participación de 65 estudiantes de primaria, quienes hicieron la lectura pública de cuentos infantiles ante autoridades educativas, compañeros y padres de familia. Cada uno de ellos participó en el taller “Me lo dijo un Pajarito” y recibieron ese día su constancia como promotores de la lectura. Como parte de las actividades se entregó el Reconocimiento al Mérito Editorial UANL al escritor y editor Arnulfo Vigil, y obsequio de libros.

Por su parte, la Capilla Alfonsina Biblioteca Universitaria realizó un homenaje a Daniel Sada (1953-2011), con la charla a cargo de Élmer Mendoza sobre la vida y obra del poeta y narrador, para luego hacer la presentación del poemario *El amor es cobrizo* por parte de José Jaime Ruiz y Minerva Margarita Villarreal; y luego obsequiaron cerca de 2 mil libros a maestros, estudiantes y público en general.

19 de abril

RECUERDA PEGASOS 20 AÑOS DE CAMPEONATO

En el vigésimo aniversario del campeonato de fútbol americano de categoría intermedia obtenido en 1992 por el equipo Pegasus de Arquitectura, ante los Castores de la Facultad de Ingeniería Civil, se devolvió una placa en el pasillo central de la Facultad. El coach Mike Cervantes, quien los llevó a esta conquista, asistió al acto al igual que el director: Francisco Fabela Bernal, quien formó parte del equipo campeón.



19 de abril

INAUGURA ARQUITECTURA JARDÍN PONIENTE



La Facultad de Arquitectura inauguró el nuevo Jardín Poniente, espacio que articula el edificio 1 de aulas, el área administrativa y el área de interacción social.

Se diseñó a partir de los árboles existentes para aprovechar la sombra proyectada, respetando la ubicación de los mismos. Cuenta con 25 módulos para albergar diferentes actividades de recreación, trabajo y estudio, 34 contactos dobles respondiendo a la creciente demanda y uso de dispositivos electrónicos.

Utiliza un sistema de iluminación a base de Leds RGB, que permiten crear diferentes ambientes con colores y losetas sobre material permeable para mantener la mayor área de absorción posible.

El diseño es obra del Taller de Proyectos de la Facultad de Arquitectura, siendo su diseñador principal el arquitecto Marco Arturo Estrada Marín, y asistentes las arquitectas Yessica Gabriela Méndez Sierra y Laura Alejandra García Gutiérrez. El Jardín Poniente, con una inversión de un millón de pesos, responde a la demanda de espacios que permitan la interacción para nutrir el proceso de aprendizaje con diferentes posturas y puntos de vista.

29 de abril



Tigres, heptacampeones de la Universiada Nacional

Tigres de la Universidad Autónoma de Nuevo León se impuso en la décimo sexta edición de la Universiada Nacional, desarrollada del 16 al 29 de abril, en las ciudades de Veracruz y Xalapa, al encabezar tanto la tabla general con un total de 2 mil 393 puntos; como el medallero al sumar 83 metales: 28 de oro, 22 de plata y 33 de bronce. La Máxima Casa de Estudios obtuvo los campeonatos nacionales en las disciplinas de karate, judo, voleibol de playa, tiro con arco y pruebas de campo en atletismo, además de estar presente en 50 finales. La última medalla de oro de la Universiada Nacional 2012 se la llevaron las Tigrillas de futbol soccer femenino al ganar el 27 de junio con marcador de 1-0 a las Pumas de la UNAM en la cancha neutral de Irapuato, Guanajuato.



Obituario

22 de abril

Silvino Jaramillo Osorio

A la edad de 87 años falleció el profesor Silvino Jaramillo Osorio, precursor de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, donde impartió cátedra por más de 30 años y Premio UANL a las Artes 1999. Nació el 12 de septiembre de 1924 en la ciudad de Valle de Bravo, en el Estado de México. Estudió en el Conservatorio de las Rosas de Morelia, se recibió de Licenciado en cantos gregorianos. Dirigió el Orfeón Infantil Mexicano y los corales Voces de México y del Centro Gallego, en la capital del país donde trabajó para el Canal 2 de televisión como arreglista. Además contaba con estudios de letras realizados en la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM, de Filosofía en el Seminario conciliar del Distrito Federal y de periodismo en la Escuela de Periodismo Carlos Septién García. Con una carrera como músico, compositor y director de reconocidos coros, llegó a Monterrey invitado por el padre Carlos Álvarez, quien le ofreció dirigir el coro de la Ciudad de los Niños. También dirigió el Coro de los Niños Cantores de Monterrey y el Coro Universitario en los años sesenta. Maestro de la Escuela de Música de técnica vocal y conjuntos corales. En el periódico *El Porvenir* escribió su célebre columna “La vuelta a la manzana” y las reseñas de los conciertos de la Orquesta Sinfónica que interpretó varias de sus obras, y en cuyos programas de mano fue el encargado de las notas de las obras.



3 de mayo



PREMIARÁ UANL A SUS DEPORTISTAS

La UANL brindó un reconocimiento a los 314 deportistas que integraron la delegación felina que conquistó el sexto título consecutivo en la Universiada Nacional 2012. En el gimnasio Luis Eugenio Todd el Rector Jesús Ancer Rodríguez confirmó que se premiará con un iPad a cada uno de ellos. “Hemos logrado consolidar a la Universidad como la número uno del país en el deporte”, señaló. Se espera ya refrendar el campeonato el próximo año en la Universidad Autónoma de Sinaloa.